

Amical'Info, mai 2019

35 ans cela se fête...

Page 3

Anniversaire de la Chorale (35ans) 16 février 2019

Colette Dargent, chef de chœur, a proposé à l'Union de fêter les 35 ans de la Chorale. En effet, celle-ci a été créée en 1984.

Lors du cinquantième anniversaire de l'Union des Amicales Régionalistes fondée en 1933 mais dont le spectacle monté à cette occasion ne fut donné qu'en mai 1984, chaque Amicale devait interpréter un chant de son terroir. Quelques chanteurs donc se produisirent tour à tour sous le chapiteau dressé dans le parc de Lamballe à Fleury les Aubrais. Ils y prirent certainement un grand plaisir, car ils décidèrent de continuer de se retrouver pour chanter ensemble.

Ainsi est née notre chorale. Au départ sous l'impulsion de Madame Petitpierre de l'Union Normande, puis dirigée par Claude Gougou de l'Amicale des Ch'ti-mi, et enfin depuis octobre 1992 par Colette Dargent de l'Amicale des Chabis.

Notre répertoire est celui de nos anciens, avec des chants de travail ou de fête, en français ou en langues du terroir.

Quant à notre public, c'est beaucoup celui des maisons de retraite (là où les pensionnaires retrouvent un petit goût de leur enfance). Mais aussi nous assurons, chaque année, un concert au bénéfice de "Rétina France", sans oublier les participations à diverses manifestations.

C'est ainsi que nous avons participé à l'animation place du Martroi à Orléans en attendant le défilé des fêtes Johanniques. Nous avons également chanté pour le Marché de Noël au Parc des Expositions, et aussi à l'occasion de la « Saint Yves » organisée par l'Union Bretonne à la Cathédrale. Je pourrais également citer le spectacle du bicentenaire de la Révolution Française, la participation à des manifestations de nos Amicales, etc.

Mais en 35 années, nous avons vu beaucoup de nos membres nous quitter pour d'autres activités (que nous avons invités bien sûr), ou aussi partir vers un monde meilleur.

De l'effectif du début, il ne reste que trois couples, que Colette et l'Union ont voulu honorer. C'est ainsi que lors des discours officiels, un diplôme de fidélité a été remis à Colette et Jean-Pierre Dargent (Chabis), Françoise et Jean Duverger (Ch'ti-mi), Thérèse et Jean Rocher (La Chânaie) présents à la création de notre chœur.



L'après-midi a commencé en musique par un concert d'une heure environ par les membres de la chorale présents, et s'est poursuivi par l'hommage rendu par Rosaline Ehbore Présidente de l'UARL en présence de Jean-Pierre Sueur Sénateur du Loiret (et membre des Ch'ti-mi), de Norbert De bréze représentant la Mairie de St Jean de la Ruelle. Jean-Pierre Gabelle représentant la Mairie d'Orléans et le Conseil Départemental a assisté au Concert mais a dû partir rapidement, étant retenu par ailleurs.

Et comme il se doit, la journée se termina par un vin d'honneur offert par l'Union, mais agrémenté par des pâtisseries salées ou sucrées, confectionnées par les membres de la Chorale.

Jean Rocher